

AIC

App Innovation Challenge 2012
Agosto 2012

El App InnovationChallenge es el concurso de ideas de aplicaciones auspiciado por el Tec de Monterrey, NA-AT Technologies y Microsoft como una iniciativa de promoción del talento mexicano, siendo el primer concurso de su tipo, busca impulsar el espíritu emprendedor de la comunidad de alumnos y ex-alumnos del Tecnológico de Monterrey.

App InnovationChallenge busca convertirse en una plataforma para que jóvenes emprendedores con ideas innovadoras tengan la oportunidad de convertirlas en realidad, inspirados en los modelos más exitosos del mundo.

Se seleccionarán 10 ideas en las cuales NA-AT invertirá en su desarrollo para lanzarlas al mercado sobre la plataforma Windows Phone, y posteriormente en otros sistemas operativos. El autor de la idea siempre será el dueño de ésta y recibirá el 50% de las utilidades que su idea genere, no necesita invertir ni saber de tecnología.

Microsoft regalará un kit a las 10 ideas ganadoras, que consiste de: 1 Windows Phone, 1 ultra book, Kit de desarrollo además de acceso a Market Place sin costo.

El registro se abre el 20 de agosto y la convocatoria cierra el 9 de septiembre. La gran final se realizará el 4 de octubre en el Tecnológico de Monterrey, Campus Estado de México, donde se premiarán las 10 ideas ganadoras.

Todo se realizará a través de medios digitales, nuestro sitio oficial: www.AppInnovationChallenge.mx y en redes sociales para dar información constante acerca de lo que sucede en el concurso. Facebook: www.facebook.com/AppInnovationChallenge y Twitter @App_IC.

Es importante recalcar que participan TODOS los miembros de la comunidad Tecnológico de Monterrey de todos los campus, tanto alumnos como exalumnos (EXATEC).

ENTREVISTA

Nombre:

- ¿Qué es la App InnovationChallenge?

El App InnovationChallenge es un concurso innovador enfocado la generación de ideas y talento mexicano de la comunidad de alumnos y ex alumnos del Tec de Monterrey.

Todas aquellas personas que siempre han tenido la idea de crear una aplicación para su Smartphone y por algún motivo no pueden, manden su idea con nosotros y los ayudamos a llevar su aplicación a la realidad.

- ¿Qué necesita saber la gente para mandar su idea?

Es muy sencillo, sólo tienen que registrarse en la web oficial appinnovationchallenge.mx, contestar un pequeño cuestionario, subir un video de su propuesta de máximo 2 minutos, el comité calificará su propuesta, y en caso de que sea seleccionada, se llevará todos los beneficios que los patrocinadores ofrecen.

- ¿Qué beneficios tendrán los ganadores?

Las 10 mejores ideas serán premiadas por parte de Microsoft con 1 Windows phone, una Ultrabook y registro al DreamSpark, que es una plataforma de desarrollo para estudiantes.

Por otro lado, NA-AT Technologies desarrollará la aplicación y la comercializará. Los ganadores siempre serán los dueños de su aplicación e incluso recibirán el 50% de las utilidades del mismo, además de abrir la posibilidad de seguir trabajando en la generación de oportunidades tecnológicas de negocio.

- ¿Qué conocimientos se requiere para participar en el concurso?

No se requiere que sepan de tecnología y ninguna carrera afín, sólo deben tener una buena idea.

- ¿Hay algún criterio que los participantes deban considerar?

Estamos abiertos a todas las ideas, aunque hay criterios de selección, por ejemplo, que cubra una necesidad de los usuarios de Smartphones, que su idea sea ingeniosa e innovadora. En el caso de tener competidores, su propuesta tendrá que superar lo ya hecho.

Es importante que la idea sea realista, y que se pueda realizar con la tecnología disponible actualmente, también deberán proponer un modelo de negocio para obtener ganancias de su aplicación.

Como tip, les digo que si su idea tiene algún fin educativo, de accesibilidad o sustentabilidad, será un extra para los evaluadores.

- ¿Quiénes pueden participar?

El App Innovation Challenge 2012 está abierto a todos los alumnos y exalumnos del Tec de Monterrey, a lo largo de todos los campus de la república mexicana, además de las comunidades de ExATec que hay en el mundo.

- ¿Cuándo pueden enviar sus ideas?

A partir del 20 de agosto y hasta el 9 de septiembre pueden registrarse y compartir sus ideas. El 4 de octubre se tendrán los 10 ganadores en un evento público en el ITESM Estado de México, esperamos nos puedan acompañar.

REPORTAJE

El App Innovation Challenge 2012 ha llegado.

Agosto 2012

El primer concurso en su tipo en México, el App Innovation Challenge es una plataforma para descubrir el talento y creatividad de los mexicanos por medio de la tecnología.

Se trata de un concurso de ideas para el desarrollo de aplicaciones en teléfonos inteligentes, el único requisito es pertenecer a la comunidad de alumnos y ex alumnos del Tec de Monterrey y registrar tu idea por medio de la página oficial (www.appinnovationchallenge.mx).

A partir del 20 de agosto hasta el 9 de septiembre tienen para registrar su idea, las 10 mejores aplicaciones serán desarrolladas y comercializadas por NA-AT Technologies, otorgando el 50% de las utilidades a los participantes.

Este concurso también cuenta con el apoyo de Microsoft, la empresa otorgará un Windows phone, ultrabooks, y registro a DreamSpark a cada uno de los finalistas del AIC 2012.

La gran final se llevará a cabo el 4 de octubre en las instalaciones del ITESM Estado de México, para más información también puedes seguir el evento por medios digitales como Facebook (www.facebook.com/AppInnovationChallenge) y en la cuenta oficial de twitter @App_IC.